



板野西小校長室だより

子ども 保護者 地域が 輝く西小に
令和6年2月9日 板野町板野西小学校

まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けず、本日の参観日、校内持久走記録会に向けて元気に活動をしています。

さて、1月17日（水）子ども人権ふれあい活動で異学年班に分かれて書道を行いました。各班1人一筆以上書くために、それぞれの班で言葉を選び全校で挑戦しました。「一筆に思いを込めてつなげる」を目標に頑張りました。毛筆の経験がない低学年や自信なさそうに筆を運ぶ児童には、「大丈夫」「すごい」「自信を持って」などの温かい声かけや文字がつながった時には拍手が各班で見られました。最後にはみんなで力を合わせた個性あふれる作品ができあがりしました。写真は、そのときの作品です。



今〇ら 今〇ら 今〇ら

2月2日（金）の朝会で、「1～5年生が33日、6年生が28日で卒業・進級を迎えます。」というお話をしました。そして、「〇には何という言葉が入るでしょう。」と話しました。

1つめは、「さ」です。3学期が残り30日くらいと考えると、「もう今さら」と後ろ向きの気持ちになります。2つめは、「か」です。3学期がまだ30日近くあると捉えると、「さあ今から」という希望や期待、来年度に向けての新しい目標も見えてくるかもしれません。3つめは、どうでしょう。ここには、「な」が入ります。「今なら」という決意や行動をあらわし、一歩踏み出す意思のある言葉となります。できることが今年1年で増えた子どもたちには、今だったらこんなことやあんなことができませんかと提案しました。

子どもたちの心の中にはどの「今」があるでしょうか。「今さら」と考えるか、「今から」と決断するか、「今なら」と行動するかは皆さんの心の中にあります。「今」に「心」と書いて、「念」という字にもなります。「一途に思う願い」「いつまでも心にとどめる思い」という意味です。卒業・進級に向けて「今から」「今なら」の気持ちを抱けるようにご家庭でもお声がけいただけたらと思います。

今年の活動は どうでしたか？

2月6日付けの文書で『学校評価（電子化）』のアンケートを配布させていただきました。今後の学校運営の参考資料とさせていただきます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いたします。また、皆様のご協力もあり、今年度多くの行事や活動が実施できています。誠にありがとうございます。

【実施（予定も含む）】

- | | | | |
|----------------|--------------|--------------------|-----------|
| ○入学・卒業式 | ○スポーツ大会（半日） | ○参観日 | ○人権学習発表会 |
| ○めだか市 | ○愛校作業 | ○家庭訪問・個人懇談 | |
| ○板野中学校入学説明会 | ○板野西小学校入学説明会 | ○PTA総会 | ○町人権啓発展など |
| ○修学旅行（関西） | ○遠足（県外） | ○親子ふれあい活動（6年生 夏休み） | |
| ○宿泊学習（5年生） | ○校内持久走記録会 | ○プール開放 | ○給食試食会 |
| ○町PTA球技大会（バレー） | | | |

ホームページの充実③

【スマホから見えて、行事の確認ができる】

校長室だよりでも紹介したように、学校生活の様子や学校の情報、行事予定等を可能な限り発信しています。ぜひ一度ご覧ください。

【学校生活の様子】

年間100活動発信を目指しています。現在、82活動です。2・3月も行事や活動が多いので、これからも学校HPを楽しみにしててください。